

# Tir de mortier sur le mirador !

CP Perpignan

Le mercredi 28 août 2024

Un nouvel incident grave s'est produit dans la nuit dernière, prolongeant ainsi une série d'actes de violence à l'encontre des agents pénitentiaires. Vers 00h00, des tirs de feux d'artifice ont été dirigés directement sur le mirador 1, mettant en danger notre collègue en poste. Ces projectiles ont frappé la vitre du mirador, provoquant une situation de grande frayeur et de tension.

Les assaillants, qui se sont garés le long de la route départementale 900, ont installé des mortiers pour tirer une première salve en direction du mirador. Ils étaient deux au départ, puis, après avoir fui, ils sont revenus dix minutes plus tard avec un véhicule contenant au moins quatre personnes cagoulées. Cette fois, ils ont tiré en direction du CSL avant de quitter les lieux.

Ces incidents s'inscrivent dans une recrudescence de la violence sur notre établissement depuis le début de l'été, avec une gravité que nous n'avions jamais connue auparavant. Rappelons que cet incident fait suite à l'incendie volontaire de véhicules sur le parking du personnel le 14 juillet dernier et la tentative de prise d'otage du 23 juillet. La situation est d'autant plus alarmante que notre établissement fait face à une surpopulation carcérale avec un taux d'occupation de 260 % à la MAH et à la MAF, alors que les effectifs de personnel continuent de diminuer sans aucune réponse de la Direction Interrégionale.

Nos voitures, nos biens personnels, et par extension nos familles, ne doivent pas devenir des cibles faciles pour quiconque veut s'attaquer au personnel pénitentiaire.

**L'UFAP UNSa justice** condamne fermement ces actes criminels. Nous exigeons des autorités une enquête rapide et approfondie pour identifier et sanctionner les responsables. Cet incident aurait-il un lien avec l'incarcération concomitante d'un pyromane quelques instant auparavant ? La sécurité de nos collègues est une priorité, et nous ne pouvons plus tolérer que de tels actes restent impunis.

**L'UFAP UNSa Justice** appelle également la mairie de Perpignan et le préfet à déployer des rondes de la police municipale et nationale aux abords de la prison, et surtout à tenir les promesses faites depuis 2022 concernant l'installation de caméras sur la voie publique autour de notre domaine pénitentiaire.

**L'engagement et le dévouement des personnels à leurs missions ne doivent en aucun cas être affaiblis par la peur ou l'intimidation. Restons unis et déterminés à défendre nos droits et notre sécurité, car pour l'instant nous sommes laissés à nous-mêmes, sans aucune action concrète de la part des autorités compétentes**

Pour le bureau local Du CP **UFAP UNSa Justice** Perpignan

Le secrétaire Pierre Grousset

